

VLK Hessen

REGIERUNGSPRÄSIDIEN WERDEN KÜNTIG IN HESSEN ALS EINHEITLICHE ANSPRECHPARTNER FUNGIEREN

02.09.2009

Die europäische Dienstleistungsrichtlinie schreibt vor, dass in Europa bis zum Jahresende sog. einheitliche Ansprechpartner eingerichtet werden müssen, die es jemandem, der auf dem europäischen Markt eine Dienstleistung anbieten will, ermöglicht, alle Formalitäten bei einer einzigen Stelle abzuwickeln. Nach den Plänen der hessischen Landesregierung sollen in Hessen die Regierungspräsidien diese Aufgabe übernehmen.